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Ao décimo-primeiro dia do mês de outubro de 2023, na sala A501 do Campus Bragança Paulista do IFSP, realizou-

se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e com a presença dos

conselheiros: Adriano Henriques Machado, André Luis Maciel Leme, André Marcelo Panhan, Ariocy Dentello

Junior, Damásio Sacrini, Jade Schevenin, Karla Cris�ny Moraes da Silva, Sérgio Ricardo Pacheco, e do convidado da

comissão eleitoral do CONCAM: Adilson de Souza Cândido

Abertura: Ás 14h17 o presidente João Moro deu início à sessão, apresentando a pauta.

Expediente: Não houve expediente. Sobre a ata da reunião anterior, ela foi revisada e aprovada ao final da

própria reunião.

Ordem do dia: O presidente João Moro inicia informando que no processo eleitoral do CONCAM, não foram

preenchidas todas as vagas �tulares dos segmentos discente e técnico-administra�vo, indicando a necessidade de

se abrir um novo pleito. Colocado em votação: abertura do novo pleito aprovada por unanimidade. Secretário

Alexandre lembrou da necessidade de se convocar uma nova comissão eleitoral. João Moro perguntou aos

conselheiros se a comissão eleitoral atual poderia ser reconduzida. Adilson e Karla aceitaram. Próximo ponto de

pauta: Apreciação dos calendários acadêmicos e administra�vos do ano de 2024, apresentados pelo conselheiro

André Panhan. Panhan apresentou os calendários e o quadro-resumo com os dias da semana por semestre.

Sérgio perguntou da semana de Recuperação e Instrumentos Finais de Avaliação. Panhan esclareceu que não

contam como dias le�vos, mas podem ser colocados no diário. André Leme perguntou se podem ser usados

sábados além dos marcados como le�vos. Panhan disse que sim, desde que não seja recesso. Karla pontuou que

não constam os conselhos pedagógicos nos calendários. Panhan disse que é só passar as datas para serem

incluídas. Adriano solicitou incluir a data do aniversário do Campus. Panhan concordou. Como se trata de uma

apreciação não houve votação, mas o parecer dos conselheiros foi favorável aos calendários apresentados.

Próximo ponto de pauta: relatório da comissão organizadora da Festa Junina de 2023, também apresentado por

André Panhan. Panhan lembrou que a Festa Junina é um evento do Campus. A festa ocorreu no dia 30 de junho

de 2023, e teve a par�cipação de aproximadamente 800 pessoas. Apresentou a composição da comissão

organizadora, a chamada pública e o edital, o qual teve que sofrer mudanças conforme solicitação da Pró-reitoria

de extensão e da procuradoria federal. A festa recebeu 17 propostas de apoio, e arrecadou 213,6 kg de alimentos,

que foram doados para o Projeto Casulo. Das sugestões recebidas para a próxima festa, Panhan destacou: mais

atrações musicais, maior divulgação, e reavaliação do uso da quadra para as barracas. Sobre o reforço na
segurança, o custo foi bancado pelo grêmio estudan�l. Por fim, André Panhan agradece à comissão e a todos
que colaboraram. Karla parabeniza à comissão. Adriano concorda sobre a questão da quadra, e sugere que
seria interessante �rar uma foto do recebimento da doação pela en�dade. João Moro registra um
agradecimento especial à comissão e a todos servidores e estudantes que trabalharam no evento. Colocado
para votação: Relatório aprovado. Panhan se absteve da votação por estar representando a comissão
organizadora. André Panhan pede uma inclusão de pauta, aceita pelo Conselho: Mudança da mostra de
Ensino, Pesquisa e Extensão, para a semana de 13 a 17 de novembro de 2023, por solicitação dos
coordenadores envolvidos. Secretário Alexandre, que é o Coordenador de Pesquisa, explicou o contexto do
adiamento. Apreciação da mudança: o Conselho foi favorável, em consenso. O Presidente João moro
aproveitou frisar que conforme o novo regimento, questões referentes a calendário não precisam mais
passar por aprovação no CONCAM, mas ainda assim pretende con�nuar passando, para  apreciação, as



mudanças principais. Úl�mo ponto de pauta: Informes. João Moro pergunta se os conselheiros têm
informes. André Panhan traz o informe da DAEX, que os cursos superiores de ADS e Licenciatura em
Matemá�ca terão que passar por renovação de reconhecimento, devido à mudança de endereço do
Campus. Também informa que a DAE e os coordenadores de curso estão elaborando um plano estratégico
contra evasão e retenção. Cinco cursos estão acima de 15% nesses quesitos. Panhan também traz que está
aberto aos Campus declararem interesse em serem pólos simples ou pólos gestores da UAB - Universidade
Aberta do Brasil. Os cursos são EAD, os estudantes contam nos balizadores, e os professores podem ser de
outros campi, embora o coordenador do curso precise ser do mesmo campus do polo. Os professores
ganham bolsa, livre de Imposto de Renda. Sendo polo gestor, a parte administra�va fica a cargo do campus.
Temos até o final do mês para manifestar interesse. Karla pergunta qual a estrutura a ser u�lizada. Panhan
responde que será as plataformas Moodle e RNP que já conhecemos. Damásio traz o lembrete que de 25 a
27 de outubro, haverá a semana an�-drogas do campus. Aproveitando, recorda que ele foi um dos
idealizadores da primeira Festa Junina, e fica muito feliz com os resultados atuais. João Moro, retornando ao
assunto anterior, lembra que nós já somos pólo da UAB, mas podemos passar a ser pólo gestor, e com isso os
alunos EAD passariam a contar para a matriz CONIF do Campus (0,25 pontos cada um). O Secretário
Alexandre pede uma fala sobre atas an�gas desta atual composição do Conselho, que precisam ainda ser
assinadas, e pergunta ao conselho se preferem assinatura Vsica em papel ou digital. Conselheiros em
consenso deixaram a seu critério. João Moro aproveita informar que na nova composição do conselho,
Alexandre deixará de ser secretário, por ter sido eleito conselheiro docente suplente.

Encerramento: Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, o presidente João Moro agradece a todos

os presentes e encerra a reunião às 15h32. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino

junto com o presidente do Conselho.

(Ata aprovada na reunião ordinária de 16 de novembro de 2023)
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